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Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do 

Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, António 

Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Jorge Manuel 

Gaspar, Fernando Cascalheira Vasco, Rui Miguel Vermelho Serras, Pedro Manuel dos Santos Rosa. -- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas e cinco 

minutos, com a seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, 

nos termos do Artigo 18º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as 

deliberações que se seguem: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião informando que na passada quarta-feira, dia 4 de março, se 

tinha comemorado o Dia Internacional da Proteção Civil, manifestando o seu agradecimento a todos 

os que participaram, referindo ter sido um sucesso, toda esta dinâmica, com os jovens do 

agrupamento de escolas e com a população que manifestou vontade em participar. -------------------------

Informou ainda que no dia 1 de março a Câmara Municipal esteve representada na BTL, Bolsa de 

Turismo de Lisboa, para divulgação da Semana Santa e com um tapete de flores, o qual provocou 

impacto nas pessoas que o viram.-------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente referiu ainda que no dia 10 de dezembro do ano passado tinha entregue ao 

Senhor Vereador Fernando Vasco, os documentos referentes à Casa Grande, para que os pudesse 

enviar à Inspeção Geral, indagando se o Senhor Vereador já tinha recebido alguma resposta daquela 

instituição. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Senhor Vereador Pedro Rosa, manifestando o seu agradecimento às associações 

que desenvolveram atividades no fim de semana transato, nomeadamente o Grupo Desportivo Os 

Lagartos, nos jogos em que participou.------------------------------------------------------------------------------------- 

Realçou ainda a atividade decorrida no domingo, referindo que as associações quando se reúnem, os 

resultados são sempre positivos, dado que o evento desportivo contou com mais de oitenta 

participantes nacionais e internacionais. Disse ainda que o município também se empenhou para que 

o resultado fosse positivo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Fernando Vasco realçando a importância da celebração do Dia 

Internacional da Proteção Civil. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Fez referência também às atividades desportivas, as quais são extremamente uteis, sendo o papel 

das associações, muito importante. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente aos documentos da Casa Grande, o Senhor Vereador referiu ter entregue os mesmos 

na Inspeção Geral de Finanças, no passado mês de dezembro, não tendo ainda sido contactado, mas 

aguarda que lhe seja dada uma resposta. Disse ainda não ter ficado preocupado com este assunto, 

pois fez o seu papel como oposição. --------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador fez uma Declaração Politica cujo teor a seguir se transcreve: ---------------------------- 

“Senhor Presidente, 

Caros Colegas Vereadores 

Entendeu o Senhor Presidente, na última Assembleia Municipal e posteriormente na última sessão de 

Câmara, anunciar que tinha sido eleito para ao cargo de Presidente da Associação de Municípios do 

Vale do Tejo. 

Eleição esta, que provocou emoções e preocupações de diferente nível nos nossos munícipes mais 

esclarecidos e no Vale do Tejo em particular. 

Uns manifestaram preocupações quanto ao tempo a utilizar no exercício de tal cargo pelo Senhor 

Presidente e questionaram mesmo, se tal gasto não iria prejudicar o exercício dos seus afazeres 

quotidianos nesta Câmara. Outros regozijaram por tal facto e até alguns, mais afoitos politicamente, 

alvitraram outros voos, cujos requisitos certamente preencherá, com exceção, quiçá, da experiencia 

internacional. 

Gostaria de contribuir para sossegar todas as inquietudes legitimamente manifestadas. 

A Associação de Municípios de Vale do Tejo, como qualquer associação, tem os seus estatutos, os 

seus órgãos: a direção, o conselho fiscal e assembleia geral. Cada qual com as suas atribuições e 

competências. 
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Fiquem alguns Sardoalenses descansados, que o tempo que o Presidente da Câmara do Sardoal, por 

força da maldade que os seus companheiros de Partido lhe pregaram e ele aceitou de bom grado, irá 

gastar com o cargo que, por unanimidade lhe atribuíram, Presidente da Assembleia Geral, é quase 

nulo ou de poucos minutos anuais. 

Descansem os “desassossegados” que não foi por culpa do Partido Socialista que tem 13 Câmaras 

em 21 do Vale do Tejo que este “ peso “ foi atribuído ao Sardoal. Nada disto, como sabem apesar do 

PS ser maioritário no Vale do Tejo, as decisões são normalmente consensuais e aprovadas por 

unanimidade. Não vigora a lei “ do Martelo”  

A culpa, a existir, só cabe ao partido que o propôs para presidente da Assembleia Geral (PSD) e ao 

Presidente que aceitou.  

Todos sabemos, é cultura geral, quem é o Presidente da Direção do FC Porto, clube não escolhido ao 

acaso, mas ninguém sabe quem é o presidente da Assembleia Geral do Porto, todos sabemos quem é 

o Presidente da Direção do SL Benfica, mas ninguém sabe quem é o Presidente da Assembleia Geral 

do Benfica. 

No Sardoal, todos sabemos quem é o Presidente da Assembleia Geral da Associação de Municípios 

do Vale do Tejo, Miguel Borges mas ninguém sabe quem é o Presidente da Direção da Associação de 

Municípios do Vale do Tejo. Para que conste é o Presidente da Câmara Municipal da Chamusca, 

Paulo Queimado 

Senhor Presidente, 

Caros Colegas, 

A partilha da informação completa valoriza a cidadania. 

Este episódio tem a importância que lhe quisermos atribuir porque, em boa verdade, as nossas 

preocupações são de outro domínio. 

Preocupa-nos sim, porque é que, nas circunstâncias difíceis que todos conhecemos, se demorou um 

ano, após rejeição de uma proposta minha, idêntica, a aprovar o apoio à natalidade. 

Preocupa-nos sim, porque é que se demorou tanto tempo a implementar um sistema de vigilância para 

idosos – outra proposta do PS-   

Preocupa-nos sim, porque é que se está a demorar tanto tempo a concretizar outra proposta do PS e 

que parece também acolher a unanimidade deste executivo, que se traduz na ligação e distribuição de 

água com qualidade, vinda de Castelo de Bode. 

Preocupa-nos sim, porque é que se está a demorar décadas para resolver o problema de segurança 

da Barragem da Lapa. 
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Preocupa-nos sim, porque é que se está a demorar décadas para proceder à revisão do PDM. 

Preocupa-nos sim, porque é que se está se está a comprar património, como a padaria, para instalar 

primeiro uma biblioteca, depois já um espaço cidadão e a final logo se verá, quando se tem um 

património valiosíssimo a degradar-se como são a Casa dos Almeidas ou o externato Rainha Santa 

Isabel. 

Preocupa-nos sim, o dinheiro que foi gasto em publicidade em 2014 em investimento de duvidoso 

retorno coletivo, mas este tema ficará para próximo debate.” -------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Rui Serras para parabenizar a Junta de Freguesia de Santiago 

de Montalegre, pelo seu aniversário. Deu também, os parabéns às associações que continuam a 

promover eventos e que assim dinamizam a economia, a parte social e chamam pessoas ao concelho.  

O Senhor Vereador fez referência à realização da Semana Santa e à sua divulgação, esperando que 

esteja a ser acautelada a parte do acolhimento dos visitantes, nomeadamente no que concerne ao 

alojamento e restauração. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuou o Senhor Vereador, referindo-se à reunião havida na passada sexta-feira, no Médio Tejo, 

questionando o que se pode esperar do novo quadro comunitário 2020. -----------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente referindo que na ultima Assembleia Municipal, o que fez, foi 

informar daquele cargo, na informação do presidente, o qual muito o honra, sendo mais um a juntar a 

outros. Disse que estará disponível para representar o município sempre que seja solicitado e sempre 

que veja que é uma mais-valia para o município. ----------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda que este cargo é tudo, menos um cargo decorativo e, não é a pessoa Miguel Borges que 

está representada, mas sim o concelho de Sardoal. ------------------------------------------------------------------- 

Relativamente à Semana Santa, já houve conversações com os empresários locais para que também 

possam dinamizar a economia. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

No que concerne ao Quadro Comunitário Portugal 2020, informou que na reunião da Comunidade, 

tinha sido referido que os regulamentos tinham começado a sair e, a Câmara Municipal encontra-se a 

enquadrar as candidaturas, sendo que algumas são de maior facilidade do que outras. --------------------- 

O Senhor Presidente enunciou algumas candidaturas, nomeadamente a do ciclo urbano da água, a do 

parque escolar entre outras, que estão enquadradas no âmbito da valorização e recuperação do 

património, referindo ainda que a Câmara está a preparar outras candidaturas, no âmbito da 

modernização administrativa, para que, quando os avisos saírem, a Câmara não esteja desprevenida.- 
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Disse que esta não será uma tarefa tão fácil como as anteriores, dado que os valores são muito 

inferiores. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da tesouraria; 

3. Pedidos de transporte; 

4. Pedidos de apoio; 

5. Isenção de taxas; 

6. Protocolo – refeições a alunos do 3º Ciclo do ensino básico/ secundário; 

7. Canil/ Gatil – subsídio anual à ADACA; 

8. Apoio financeiro à Associação de Moradores de Andreus; 

9. Transmissão do lote nro. 17 – Zona Industrial – Serras & Ambrósio, Lda; 

10. Habitação social – atualização de renda; 

11. Habitação social – concurso; 

12. Férias desportivas; 

13. Licenciamento de recintos de diversão provisória; 

14. Licenciamento de provas e manifestações desportivas. 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por maioria, com três 

votos a favor e duas abstenções, dos Senhores Vereadores Fernando Vasco e Pedro Rosa, por não 

terem estado presentes na última reunião. -------------------------------------------------------------------------------- 
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2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 06 de março de 2015, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ……………………….. 31 792,74€ 

b) Dotações não Orçamentais ………………….. 50 235,47€ 

Total das Disponibilidades …………………… 82 028,21€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

3. PEDIDOS DE TRANSPORTE; 
3.1. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE SARDOAL: 

- Dia 25 de fevereiro – deslocação da equipa de badmington do desporto escolar, ao agrupamento de 

escolas de Mação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os serviços informaram favoravelmente o pedido, tendo o Senhor Presidente deferido o mesmo, o 

qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. -------------------------------------------------- 

- Dia 4 de março – participação na reunião para eleição da mesa da sessão distrital do Parlamento dos 

Jovens, 2015, no IPDJ - em Santarém. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Os serviços informaram favoravelmente o pedido, tendo o Senhor Presidente deferido o mesmo, o 

qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. -------------------------------------------------- 

- Dias 25 e 26 de março – crianças dos Jardins de Infância - visita de estudo e participação em 

atividades lúdicas na Kidzania em Lisboa. -------------------------------------------------------------------------------- 

Os serviços informaram favoravelmente o pedido. ---------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar as decisões tomadas e deferir o pedido para 

os dias 25 e 26 de março. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

3.2. COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO CULTURAL E RECREATIVO DE VENDA NOVA: 

- Dia 02 de maio – visita a Mérida – Espanha. --------------------------------------------------------------------------- 

Os serviços informaram o pedido. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

4. PEDIDOS DE APOIO; 

4.1. ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE ANDREUS: 

No âmbito da realização de uma corrida de motocross, no dia 8 de março, a associação referida em 

título solicitou os seguintes apoios: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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- a nível da proteção civil; ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- ajustamentos na pista de motocross com contribuição de maquinaria. ------------------------------------------ 

Os serviços informaram os pedidos, tendo o Senhor Presidente deferido os mesmos, os quais são 

presentes a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. ---------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

4.2. ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE ANDREUS: 

Solicita a colaboração dos Bombeiros Municipais e o apoio da Câmara Municipal para a realização de 

rastreios de saúde mensais, junto àquela associação, no último domingo de cada mês. -------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

5. ISENÇÃO DE TAXAS; 

5.1. GETAS SARDOAL: 

Solicita isenção do pagamento das taxas relativas à festa realizada na sede daquela associação, no 

dia 7 de março de 2015. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

5.2. ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE PANASCOS 

Solicita isenção do pagamento de taxas referentes à realização do 2º Passeio de Jipes OFFROAD, 

realizado no dia 21 de fevereiro de 2015. --------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

6. PROTOCOLO – REFEIÇÕES A ALUNOS DO 3º CICLO DO ENSINO BÁSICO/ SECUNDÁRIO; 

Pelo Chefe de Divisão Administrativa e Financeira foi elaborada a Informação nro. 10/ 2015, relativa 

ao assunto mencionado em título e que refere o seguinte: -----------------------------------------------------------

“ Considerando que: 



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 11 de março de 2015     

Ata nº 5/2015  

  
 

9 

 

1. Foi assumido pelo município a gestão de refeitórios de Escolas Básicas de 2º e 3º ciclos e de 

Escolas Secundárias, prevista no Decreto-Lei n.º144/2008, de 28 de julho, conforme 

estabelecido nos artigos 2.º e 7.º, para o ano letivo 2014/2015; 

2. O fornecimento das refeições está ser prestado por uma entidade externa, cujo custo é 1,71€ 

com IVA incluído, por refeição; 

3. A proposta de protocolo a celebrar entre Direção-Geral dos estabelecimentos escolares e o 

Município que se anexa; 

4. Compete à Camara Municipal deliberar no domínio da ação social escolar, designadamente no 

que respeita a alimentação, alojamento e atribuição de auxílios económicos a estudantes; 

  (alínea hh) do nº 1 do artigo 33ª da Lei nº 75/2013 de 12 setembro)  

Face ao exposto proponho que a proposta de protocolo seja presente a reunião de Câmara para que 

possam deliberar sobre mesma.” -------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta de protocolo. ---------------------------- 

 

7. CANIL/ GATIL – SUBSÍDIO ANUAL À ADACA; 

Pelo Senhor Vice-Presidente foi apresentada a proposta nro. 03/ 2015, relativa ao assunto supra e que 

refere o seguinte: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“1. SITUAÇÃO 

a. Confrontados com a necessidade de dar resposta de forma legal à necessidade de alojamento 

de canídeos e gatídeos, os Municípios de Abrantes, Sardoal e Constância construíram o 

“Canil/Gatil Intermunicipal de Abrantes, Constância e Sardoal”; 

b. Em 09 de Abril de 2013, estes municípios celebraram com a Associação de Defesa dos Animais 

do Concelho de Abrantes (ADACA), um “Protocolo de Gestão e Manutenção” com a definição 

das regras e responsabilidades administrativas, técnicas e financeiras, para a gestão e 

manutenção daquele equipamento; 

c. O referido Protocolo, prevê no ponto 6) da 4ª Cláusula que, “Por forma a apoiar a ADACA (…) 

os municípios envolvidos acordam na atribuição de um subsídio (…) determinado anualmente 

pelos mesmos.”. No ano de 2014, este subsídio foi de 4.200€. 

2.ANÁLISE 

No sentido de analisar o presente assunto, os três municípios envolvidos reuniram em 04 de Março de 

2015, tendo-se concluído que face à actividade a desenvolver pela ADACA no ano de 2015: 

a. Se mantinha a necessidade de atribuição deste subsídio; 
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b. Seria adequado a manutenção do valor do subsídio atribuído no ano transato. 

3.PROPOSTA 

Face ao exposto, proponho a V. Exa. que, no âmbito do Protocolo de Gestão e Manutenção do 

Canil/Gatil Intermunicipal de Abrantes, Constância e Sardoal, o subsídio a atribuir à ADACA neste ano 

de 2015, tenha no valor de 4.200€.” ---------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o subsídio a atribuir no montante de 4200€. --- 

 

8. APOIO FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE ANDREUS; 

Foi presente a proposta nro. 03/ 2015, elaborada pelo Sr. Vereador Pedro Rosa, referente ao assunto 

supra, cujo teor é o seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“ A Associação de Moradores de Andreus é uma associação local com estatuto de pessoa coletiva de 

utilidade pública que tem demonstrado ao longo dos seus 33 anos de existência a sua importância na 

promoção do bem-estar da população que representa.  

Não obstante esta missão, as atividades que promove e apoia, têm colocado a Associação de 

Moradores de Andreus numa posição de relevância no contexto associativo concelhio.  

Recentemente, a Associação associou-se ao projeto de organização do evento desportivo de 

motocross que irá decorrer no lugar da Ribeira Acima, no próximo dia 8 de março e cujos proveitos 

reverterão em benefício do Centro Social dos Bombeiros de Sardoal (ao abrigo do protocolo 

estabelecido com a Santa Casa da Misericórdia de Sardoal para a cedência do espaço). Na última 

edição deste evento, o Sardoal acolheu mais de 30 pilotos, divididos pelas diversas classes e uma 

massa de espectadores e entusiastas da modalidade bastante representativa. Esta tipologia de 

manifestação desportiva, tem ganho créditos ao longo dos últimos anos no nosso Concelho, e hoje, já 

é consensual a sua relevância na promoção das potencialidades regionais no domínio dos desportos 

motorizados em particular do todo-o-terreno.  

No passado dia 29 de janeiro, a AMA e as restantes entidades colaboradoras, reuniram com o 

representante do executivo municipal para a área do desporto, no sentido de apresentar o seu plano 

de intenções para a atividade a concretizar. No curso desta reunião, foram solicitados diversos apoios, 

no sentido de garantir o sucesso e a sustentabilidade do evento, tendo sido endereçados 

posteriormente os pedidos formais para os mesmos (em anexo). Assim sendo, considerando a 

relevância desportiva da atividade em causa, proponho que para além do acolhimento dos diversos 

pedidos de apoio logístico, seja efetuada a atribuição de um apoio financeiro no valor de 250 euros 

para que a Associação possa acrescentar valor à atividade em consideração. “ ------------------------------- 



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 11 de março de 2015     

Ata nº 5/2015  

  
 

11 

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade atribuir o apoio financeiro no valor de 250 euros. ------- 

 

9. TRANSMISSÃO DO LOTE NRO. 17 – ZONA INDUSTRIAL – SERRAS & AMBRÓSIO, LDA; 

Pelo Serviço de Aprovisionamento foi elaborada a Informação nro. 15/ 2015, relativa ao assunto supra 

mencionado e cujo teor a seguir se transcreve: -------------------------------------------------------------------------- 

“No seguimento do requerimento com o registo de entrada nº 476 de 27 de Janeiro último, que veio 

participar a intenção de transmitir o Lote Nº 7 adquirido na Zona Industrial de Sardoal por meio de 

venda, cumpre-me informar o seguinte: 

1º Na sequência da Informação Nº 05/2015 e ofício Nº 639 datado de 10.02.2015, foi solicitado à 

empresa a indicação de técnico para os representar bem como um nome de um terceiro, para que em 

concordância de ambas as partes e nos termos do artº 34º do Regulamento do Plano Pormenor da 

Zona Industrial de Sardoal, fosse realizado o Auto de Avaliação de benfeitorias, para determinação do 

preço justo de venda. 

2º Os serviços competentes analisaram o referido pedido tendo sido elaborado o auto de avaliação de 

Benfeitorias nos termos do artigoº 34º do Regulamento do Plano Pormenor da Zona Industrial de 

Sardoal, cujo valor das mesmas ascende ao montante de 7.500,00€.   

Face ao exposto e documentos anexos que constituem todo o processo, deverá ser presente à 

próxima reunião da Câmara Municipal, para deliberação.” ----------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente prestou informações sobre o assunto, tendo o Senhor Vereador Fernando Vasco 

colocado algumas questões, às quais o Senhor Presidente respondeu. ------------------------------------------ 

O Senhor Vereador Rui Serras referiu votar a favor atendendo à idoneidade dos técnicos. ----------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade concordar com a transmissão do referido lote, até ao 

montante máximo de 7.500,00€. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

10. HABITAÇÃO SOCIAL – ATUALIZAÇÃO DE RENDA; 

Foi presente a informação nro. 09/2015, emanada do Serviço de Ação Social e relativa ao assunto 

supra. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o processo. ----------------------------------------------- 

 

11. HABITAÇÃO SOCIAL – CONCURSO; 

Pelo Serviço de Ação Social foi elaborada a informação nro. 11/ 2015, relativa ao assunto supra, cujo 

teor é o seguinte: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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“Como é do conhecimento de V.Excia, foi solicitado aos concorrentes em consonância com o definido 

no ponto 3), do artigo 14.º do Decreto Regulamentar n.º 50/77 de 11 agosto, a atualização das suas 

declarações, no sentido de se verificar se se mantém as condições de atribuição do direito à habitação 

e para efeitos de eventual revisão da sua posição no concurso. 

Nestes termos, apresento a V. Excia a listagem/classificação dos concorrentes atualizada, que foi 

efetuada de harmonia com o Decreto-Regulamentar n.º 50/77 de 11 de agosto, e de acordo com a 

análise sócio-económica e habitacional elaborada para o efeito, que consta nos documentos anexos à 

presente informação. 

 

Classificação 

 

Nome do Candidato 

 

Pontuação 

7.º Ana Margarida Godinho Serrano 83 

 Ana Raquel Anastácio Maria Excluída 

5.º Andreia Sofia Camilo da Cruz 97 

4.º Artur Manuel Marques Maia 118 

3.º Luz Maria Margalho Anastácio 154 

2.º João Filipe Fernandes Leitão 158 

1.º Júlia Sofia Lopes Pacheco 166 

 Maria Amélia Marçalo Excluída 

 Maria de Lurdes Serras Lopes Excluída 

6.º Rosa Maria das Chagas Camilo 90 

 Vera Laura da Costa Serras Excluída 

 

A Câmara Municipal tomou conhecimento da listagem/ classificação dos concorrentes. --------------------- 

 

12. FÉRIAS DESPORTIVAS; 

Pelo Senhor Vereador Pedro Rosa foi elaborada a proposta nro. 06/ 2015, referente ao assunto supra 

citado e que refere o seguinte:------------------------------------------------------------------------------------------------ 

“Os estilos de vida cada vez mais sedentários, aliados ao uso crescente da tecnologia na vida 

quotidiana, estão a causar altos níveis de inactividade entre pessoas de todas as idades. A 

Organização Mundial de Saúde – OMS – reconhece a grande importância da actividade física para a 

saúde física, mental e social, capacidade funcional e bem estar de indivíduos e comunidades.  
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A generalização da prática desportiva junto da população jovem é um factor essencial de melhoria da 

qualidade de vida e fundamental na formação pessoal, social e desportiva das crianças e jovens, 

sendo esta iniciativa alicerçada em conceitos educacionais que auxiliam a desenvolver a organização 

pessoal, responsabilidade, integridade social, independência, cooperação, ética, respeito e espírito 

desportivo. Representa ainda, o espaço ideal para proporcionar às nossas crianças e jovens dias 

ímpares e inesquecíveis de aventura e animação que lhes ficarão na memória para sempre. Assim 

sendo e considerando que se aproximam mais um período de férias escolares, em que os jovens 

geralmente evidenciam dificuldade em ocupar os seus tempos livres, o município de Sardoal pretende 

alargar junto dos seus jovens o número de estratégias que promovam o desenvolvimento dos valores 

referidos.  

O município conta com os seus profissionais especializados na área do Desporto e Educação Física, 

que adequarão as actividades a cada faixa etária e que fomentarão o convívio social entre os 

participantes, sobre a máxima segurança, desfrutando da qualidade das instalações desportivas 

municipais. A concretizarem-se as Férias Desportivas Municipais, decorreram nos períodos da manhã 

e de tarde, entre os dias 23 de Março e 1 de Abril.” -------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta. ---------------------------------------------- 

 

13. LICENCIAMENTO DE RECINTOS DE DIVERSÃO PROVISÓRIA; 

13.1. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE SARDOAL: 

Foi presente o processo de licenciamento de recinto de diversão provisoria, requerido pela entidade 

mencionada em título, para realização de Festa de Finalistas com DJ’S nos dias 10 e 11 de janeiro de 

2015. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara deferiu o processo, o qual é presente a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

13.2. GETAS SARDOAL: 

Foi presente o processo de licenciamento de recinto de diversão provisoria, requerido pela entidade 

mencionada em título, para realização de Festa no dia 7 de março de 2015. ----------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara deferiu o processo, o qual é presente a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 
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14. LICENCIAMENTO DE PROVAS E MANIFESTAÇÕES DESPORTIVAS. 

14.1.ASSOCIAÇÃO DE MELHORAMENTOS DOS AMIGOS DE ENTREVINHAS 

Foi presente o processo de licenciamento de provas e manifestações desportivas, requerido pela 

entidade mencionada em título, para realização de Resistência de BTT, no dia 22 de fevereiro. ----------  

O Senhor Presidente da Câmara deferiu o processo, o qual é presente a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

14.2.ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE PANASCOS 

Foi presente o processo de licenciamento de provas e manifestações desportivas, requerido pela 

entidade mencionada em título, para realização de Passeio TT, no dia 21 de fevereiro. ---------------------  

O Senhor Presidente da Câmara deferiu o processo, o qual é presente a reunião de Câmara para 

efeitos de ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

Encerramento 

 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

dezasseis horas e quinze minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente ata, 

que depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, 

Anabela Aparício, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e 

Reprografia, que a redigi, subscrevi e assino. ----------------------------------------------------------------------------  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

 

 

                            

___________________________________ 

 

___________________________________ 


